

WNI

Perkenalkan Polsek Selaparang Yang Baru, Kapolsek Kunjungi SMA IT Putra Abu Hurairah

Syafruddin Adi - MATARAM.WNI.OR.ID

Feb 21, 2023 - 14:55



Mataram NTB - Dalam rangka memperkenalkan Polsek Selaparang Polresta Mataram Polda NTB yang baru dan menjalin silaturahmi, Kapolsek Selaparang Iptu I Putu Sastrawan SH melaksanakan kunjungan kerja di SMA IT Putra Abu Hurairah, Jalan Suromadi, Lingkungan Pemuda, Kelurahan Dasan Baru, Kecamatan Selaparang Kota Mataram. Selasa, (21/02/2023)

Kapolsek Selaparang Iptu I Putu Sastrawan SH berkunjung bersama Kanit Intel Polsek Selaparang dan didampingi oleh Bhabinkamtibmas Kelurahan Dasan Agung Baru.

Kegiatan Kunjungan Kerja tersebut sekaligus menjalin silaturahmi bersama tokoh agama, tokoh masyarakat dan tokoh pemuda yang disambut hangat oleh Kepala Sekolah SMA/SMP-IT Fullday Ponpes Abu Hurairah Mataram Ustadz Muhammad Saleh Sukiman, M.Pd. dan Kepala Sekolah SMP-IT Putri Ponpes Abu Hurairah Mataram) Ustadz Muhammad Sidiq.

Setibanya di lokasi melalui kesempatan itu Kapolsek Selaparang langsung memperkenalkan diri sebagai Kapolsek Selaparang yang baru, memberikan himbauan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat.

" Tujuan kami sebagai Polsek yang baru dan saya Kapolsek sangat membutuhkan bantuan masyarakat baik saran, pendapat dan masukan demi kemajuan pelayanan Polri khususnya wilayah hukum Polsek Selaparang ", kata Iptu Sastrawan

" Kami meminta dukungan dan kerjasama dari pihak Sekolah terkait tugas dalam rangka memelihara kemandirian dan ketertiban di wilayah Kecamatan Selaparang " ujar Iptu Sastrawan

Terkait berbagai permasalahan kamtibmas ataupun kejadian yang muncul ditengah-tengah masyarakat, Kapolsek megarapkan untuk segera menginformasikan kepada pihak keamanan dalam hal ini pihak Polsek atau petugas Bhabinkamtibmas guna secepatnya ditindak lanjuti.

Sedangkan Ustadz Muhammad Saleh Sukiman, M.Pd. menyampaikan ucapan selamat datang kepada Kapolsek Selaparang sekaligus terimakasih yang sudah mau berkunjung ke tempat kami untuk menjalin silaturahmi.

" Sebagai Polsek yang baru dan Kapolsek yang baru, kami akan mendukung sepenuhnya tugas-tugas dari pihak Polsek dalam rangka memelihara keamanan dan ketertiban ditengah-tengah masyarakat," Pungkasnya. (Adb)